



DÉSIRS DE VOYAGES

LA NOUVELLE PARURE DE LA PÉROUSE

L'HÔTEL SITUÉ À NICE A ÉTÉ ENTIÈREMENT REPENSÉ
 PAR LE TALENTUEUX STUDIO D'ARCHITECTES D'INTÉRIEUR FRIEDMANN & VERSACE.

Par Jean-Michel de Alberti



L

a colline du Château surplombe toute la Baie des Anges et la vieille ville. Une poignée de bâtiments y est adossée dont La Pérouse, un des hôtels mythiques de Nice avec le Negresco ou le Westminster. Villégiature très appréciée d'une clientèle anglaise fidèle, La

Pérouse s'est offert une totale rénovation de ses installations intérieures. Les architectes Virginie Friedmann et Delphine Versace ont mené un travail remarquable au sein de cet hôtel atypique, aux multiples surprises. Il cache notamment un magnifique patio doté d'une piscine, d'un restaurant et d'un bar, ces derniers étant ouverts au public. L'adresse se découvre en toute saison, la terrasse est protégée comme une alcôve, un lieu secret et très agréable mené par le chef Damien Andrews. Sa cuisine subtile est inspirée par la Provence, le terroir niçois et les produits de la mer. Le tout rappelle une place de village provençale où l'on se retrouve à toute heure de la journée pour un verre, pour discuter ou tout simplement profiter d'un moment de repos. La Pérouse est un hôtel urbain à part, préservant ses hôtes de l'agitation citadine. Virginie Friedmann et Delphine Versace ont su jouer du thème marin et du Sud avec un décor très inspiré, convoquant le souvenir de Jean Cocteau ou faisant appel aux meilleurs artisans. La fresque du bar habillée de coquillages a été commandée à Caroline Perrin. Les deux architectes ont su capter le meilleur de la région, les couleurs vives, l'art de la céramique, l'ode à la nature en un kaléidoscope joyeux. Dès la réception, les hôtes se sentent portés par cet esprit positif, celui d'une maison à part, un peu différente de l'offre hôtelière classique. La Pérouse date de 1936, l'hôtel a connu toutes les vagues des villégiatures d'antan, il lui fallait se mettre au goût du jour avec cette nouvelle approche décorative. Les chambres sont particulièrement réussies et certaines offrent des vues exceptionnelles face à la mer. L'une d'entre elles, un peu à part, située côté ouest, fait profiter ses hôtes du panorama de la vieille ville et de la Baie des Anges. Une véritable villa privée se trouve au dernier étage de l'hôtel, l'une des suites les plus exceptionnelles que l'on puisse réserver à Nice, dotée d'une gigantesque terrasse. On



apprécie également la situation exceptionnelle de l'hôtel sur le Quai de Rauba Capeu. Ce lieu marque le début de la Promenade des Anglais et l'on atteint le Cours Saleya et son célèbre marché aux Fleurs en moins de dix minutes. En partant vers l'est, on découvre le Port et le nouveau quartier branché de la ville autour de la Place du Pin et de Garibaldi. Il suffit de traverser la voie du Quai

de Rauba Capeu pour rejoindre Castel, l'une des plus célèbres plages de Nice. On peut également tenter d'avoir une table aux Bains, le nouveau restaurant gastronomique accroché à la falaise au-dessus de la plage de Castel, anciennement connu comme "Les bains de la police". Les nouveaux propriétaires de La Pérouse souhaitent poursuivre l'évolution de l'hôtel. A son sommet, La Pérouse bénéficie d'une immense terrasse donnant à la fois sur la ville et la mer à l'ombre de la tour Bellanda. L'idée pour le futur serait d'y créer un nouveau bar ou restaurant. Pour le moment, la terrasse est libre d'accès, de quoi profiter d'un large espace pour lire ou admirer l'horizon, le va et vient des bateaux partant pour la Corse ainsi que les incroyables variations azurées de la Baie des Anges.



Carnet de route

Y aller

Easyjet

La compagnie propose des vols de Paris et plusieurs villes de province pour l'aéroport de Nice Côte d'Azur.

Informations et réservations :
www.easyjet.com

Dans de beaux draps

La Pérouse

L'hôtel de catégorie 4 étoiles loue ses chambres vue mer à partir de 355 €.

Réservations, offres et informations :
www.hotel-la-perouse.com

